

Jahresbericht 2014 - Leichtathletik

Das Jahr 2014 begann in der Leichtathletik-Abteilung mit einer Veränderung des Trainerteams. Kostas Lytis konnte als neuer Trainer für den Schüler- und Erwachsenenbereich gewonnen werden. Manuel Gabelberger konnte erfreulicherweise als Trainer im Schülertraining gehalten werden.

Nach einem intensiven Wintertraining wurde im Trainingslager im italienischen Caorle in den Osterferien an der Schnelligkeit und Technik gearbeitet. Auf den ersten Wettkämpfen zeigten dann die SV-DJK Athleten eine gute Frühform. Bei den Männern ging Zehnkämpfer Manuel Winklmeier beim internationalen Ludwig-Jall-Sportfest an den Start. Über 100 m brachte er im Vorlauf 11,62 s auf die Bahn. Im anschließenden Final-Lauf wurde er dann mit 11,77 s guter Vierter. Im Weitsprung wurde Manuel Winklmeier mit einer Weite von 6,11 m ebenfalls Vierter. In der männliche Jugend U16 überzeugte Benedikt Oezbaykondu über 300 m Hürden in 45,37 s und erzielte mit dieser Leistung den 1. Platz. Sprinter Georg Rudnick überzeugte im gut besetzten Leichtathletik-Meeting in Ingolstadt in der Männerkonkurrenz über 100 m (11,54 s) und 400m (50,80 s).

Auf den Bayerischen Meisterschaften als Saisonhöhepunkt erzielte Georg Rudnick über 400 m dann einen guten 8. Platz sowie Benedikt Oezbaykondu über 300 m Hürden einen hervorragenden 4. Platz.

Der Leichtathletik-Nachwuchs ging bei der Bahneröffnung in Feldkirchen an den Start. Pascal Kropf erzielte im Dreikampf der männlichen M11 1020 Punkte und wurde damit Vierter. Cedric Bellmann wurde im Dreikampf der männlichen M08 mit 759 Punkten hervorragender Zweiter. Elias Braun erreichte in der gleichen Altersklasse einen guten 12. Platz. Jocelyne Milde ging im Dreikampf der weiblichen W09 an den Start und erzielte mit 644 Punkten Rang 14. Den ersten Platz im Dreikampf der weiblichen W08 sicherte sich Emma Gräfe. Vereinskollegin Patricia Kropf und Sophia Horstmann folgten auf Platz 2 und 3 und sorgten damit für einen Taufkirchner Dreifachsieg. Marie Delles folgte im großen Teilnehmerfeld auf einem guten 15. Platz. Die guten Ergebnisse der Taufkirchner Nachwuchsathleten komplettierte Lina Mansfeld in der weiblichen W07 mit einem 3. Platz. Auf den Münchner Einzel- und Mehrkampfmeisterschaften sammelte der Leichtathletik-Nachwuchs weitere Wettkampferfahrung und gewann sogar mehrere Medaillen, z.B. Patricia Kropf und Sophia Horstmann die Silber- bzw. Bronzemedaille im Dreikampf der W08.

Im Herbst und Winter folgt nur die Saisonvorbereitung auf das Jahr 2015. Interessierte sind jederzeit zu einem Probetraining willkommen.

Die LA-Abteilungsleitung